

Pressestelle, Mittwoch, 27. April 2016

Beirat zur Gleichstellung von Frauen und Männern auf lokaler Ebene - Vorstellung des Mühlheimer Aktionsplans

Die Stadt Mühlheim unterzeichnete im Juni 2011 gemeinsam mit der französischen Partnerstadt Saint-Priest die „Europäische Charta für die Gleichstellung von Frauen und Männern auf lokaler Ebene“. Vorgegangen waren im Rahmen der Verschwisterungsfeierlichkeiten beider Städte jahrelange Kontakte zwischen dem Mühlheimer Frauenbündnis und der Frauengruppe in Saint-Priest. Zur Umsetzung dieses Anliegens wurde ein Beirat gegründet, der einen „Aktionsplan zur Gleichstellung von Frauen und Männern auf lokaler Ebene“ erarbeiten sollte. Dieser wurde am 25.02.2016 im Stadtparlament einstimmig verabschiedet. Der Beirat setzt sich aus Personen der Stadtgesellschaft, der Politik, der Vereine und Kirchen und der Stadtverwaltung zusammen.

Der vorliegende Aktionsplan kann nun mit Leben gefüllt werden. Wir möchten mit Ihnen ins Gespräch kommen, bestehende Angebote besprechen und den Bedarf in der Gleichstellungsarbeit ermitteln. Die interessierte Öffentlichkeit ist hierzu herzlich am 10.05.2016 um 19.00 Uhr im Kleinen Sitzungssaal des Rathauses eingeladen. Die Frauenbeauftragte Eva Scholz heißt Sie willkommen und führt durch die Sitzung.